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ЧТ, 3 марта: утро -160, вечер -70,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
ВТ, 1 марта: утро -150, вечер -60,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
СР, 2 марта: утро -160, вечер -80,
ск. ветра - 2 м/с (С-З). 



как хозяйствуем



калейдоскоП

– Итоги прошедшего года для нашего 
предприятия весьма неоднозначны. В части 
грузоперевозок они удовлетворительны. С 
повышением объемов добычи огнеупорной 
глины в горном управлении ОАО «Огнеупо-
ры», увеличились и объемы перевозок авто-
колонны N 2, обслуживающей потребности 
этого предприятия. Автоколонна N 1, обслу-
живающая технологические потребности 
ООО «КСМ», снизила объемы перевозок гор-
ной породы, поскольку эта фирма расширила 
свой грузовой автопарк, но положительную 
роль сыграла услуга «щебень плюс перевоз-
ка в одно окно», предоставляемая нами на-
селению – ее результаты позволили отчасти 
компенсировать понесенные потери.

Центральная наша автоколонна ориен-
тирована на перевозку сыпучих грузов на 
большие расстояния. По сравнению с 2009 
годом это подразделение поработало лучше, 
но прибыль получена крайне небольшая. 
Основные грузоперевозки начались в мае и 
завершились в ноябре: мы доставляли грузы 
на строительство дорог под Екатеринбургом. 
В настоящее время делаем запас щебня на 
новый летний сезон.

В прошедшем году мы сумели приоб-
рести по лизингу «МАЗ» с полуприцепом 
«Тонар» грузоподъемностью в 46 тонн и три  
«КамАЗа», побывавших в употреблении. 
Кстати, эти «КамАЗы» уже успели поработать 
у нас в прошлом году на перевозках глины.

А вот перевозка пассажиров в 2010 году 
дала нам крайне отрицательные результаты. 
Если маршруты «межгорода» были прибыль-
ны за счет нормального пассажиропотока, 
то оказание услуг по социально значимым 
маршрутам принесло нашему предприятию 
2,33 миллиона рублей убытков.

И без того сложная ситуация усугубляется 
сегодня изменениями в налоговом законода-
тельстве. Налоги на зарплату, отчисления 
в Пенсионный фонд и Фонд социального 

 На заседание, кроме членов комиссии, 
были приглашены начальники управлений 
сельских территорий, специалисты Сухо-
ложского лесничества, в чьей юрисдикции 
находятся леса на нашей территории, пред-
ставители ряда предприятий как из города, 
так и из села. Основным докладчиком был 
член комиссии директор Сухоложского лес-
ничества А.А. Терин. Он рассказал об итогах 
прошлогоднего пожароопасного периода и о 
планах на нынешний год. Оказалось, что за 
прошлый год у нас было зарегистрировано 
четыре лесных пожара на площади 11,5 
гектара. Можно сказать, Бог нас миловал, 
если вспомнить, как полыхали леса не 
только на европейской части страны, но 
и в Свердловской области. Хотя, конечно, 
ситуация с пожарами в населенных пун-
ктах гораздо тревожнее, что явствовало 
из доклада начальника отдела надзорной 
деятельности А.В. Кузнецова, но леса у нас 
горели, к счастью, мало.

И тем не менее ни радоваться этому 
обстоятельству, ни тем более расслабляться 
нам ни в коем случае нельзя. И не напрасно 
докладчик озвучил изменения, внесенные в 
Уголовный кодекс РФ 29 декабря прошлого 

года. Они в основном касаются ужесточения 
карательных мер за нарушение правил по-
жарной безопасности в лесах и повреждение 
и уничтожение лесных угодий. Ответствен-
ность в большинстве случаев наступает 
уголовная со сроками до 10 лет и штрафами, 
измеряемыми сотнями тысяч рублей.

Помимо просветительской составля-
ющей, доклад содержал перечень ме-
роприятий по подготовке лесничества к 
пожароопасному сезону 2011 года. В част-
ности, подготовлено два автомобиля «УАЗ», 
оборудованных первичными средствами по-
жаротушения, автомобиль «Урал» с тралом, 
три трактора с плугами, три автомобиля для 
перевозки людей, лопаты, бензопилы и про-
чий инвентарь. Подготовлен к тушению по-
жаров личный состав числом 40 человек.

Для эффективного пожаротушения, 
кроме всего это, руководитель лесхоза 
считает необходимым наладить четкое 
взаимодействие руководителей сельских 
территорий с участковыми лесничествами. 
Это первое. Второе: нужно определить 
исполнителей работ по тушению лесных и 
торфяных пожаров, для чего предлагается 
создать ДПД при сельских администрациях 
с привлечением техники предпринимателей, 
работающих в населенных пунктах.

Нужно также ликвидировать все свалки 
в лесных массивах, создать запас топлива 
для техники, которая будет задействована 
в пожаротушении.

Большинство этих предложений нашло 
отражение  в решении комиссии.

Например, на базе службы инженерного 
и коммунально-технического обеспечения 
гражданской защиты решено создать лесо-
пожарную команду по ликвидации затяжных 

«транспорт» надеется на бюджет  
и дорожное строительство

ОАО «Транспорт» является 
крупнейшим автотранспортным 
предприятием нашего городского 
округа. Оно занимается перевозкой 
как пассажиров, так и грузов, и 
оказывает населению и сторонним 
организациям услуги по техниче-
скому обслуживанию и текущему 
ремонту автомобилей. Каким был 
ушедший год для коллектива этого 
предприятия и каковы его пер-
спективы в году нынешнем – об 
этом рассказывает директор ОАО 
«Транспорт» С.В. Бубнов:

Окончание на 2-й стр.

чтоб не бояться  
лесных пожаров

ситуация

Состоялось очередное заседание 
комиссии по предупреждению и 
ликвидации чрезвычайных ситуа-
ций, вел которое ее председатель зам. 
главы администрации А.С. Пыжов. 
Рассматривался вопрос предотвра-
щения и тушения лесных пожаров на 
территории ГО Богданович.

Окончание на 2-й стр.

Сварку борта полуприцепа осуществляют работники ОАО «Транспорт» П.В. Быков и 
В.В. Флягин.

Фото А. КОлОсОвА.

ОщущАеТе ли Вы ВеСну?

е.н. Головина, педагог:
– Конечно, ощущаю! Сейчас дни ста-

ли длиннее, по утрам идешь на работу, 
а солнце уже встало. А в эти выходные 
какая красота на улице была! Мы два 
дня провели на улице: покатались на 
лыжах в субботу, а в воскресенье просто 
по лесу погуляли, у нашего спаниеля по 
этому поводу столько счастья было!

Д.е. ногин, рабочий огнеупорного 
завода:

– Весна уже, конечно, ощущается. 
Несмотря на морозы, все равно как-
то теплее, да и световой день длиннее 
– на работу и с работы возвращаешься, 
когда на улице светло. Говорят, в этом 
году весна ранней будет. Побыстрее бы, 
тепла хочется. 

В.Д. никоненко, продавец:
– Очень радуюсь приходу весны. 

Уже ощущается, что она на пороге. 
Даже мороз уже какой-то не зимний, 
такое чувство, что он из последних сил 
пытается показать свою силу. По утрам 
еще щиплет щеки и нос, зато днем, когда 
поднимается солнце, на улице становит-
ся просто замечательно. Хочется гулять 
и радоваться наступлению теплых дней, 
что я и делаю.

Г.Д. Марьина, оператор ЭВМ:
– Конечно, приход весны ощущает-

ся, стало наконец-то теплее и солнечнее. 
Совсем не хочется больше морозов, 
снега и метелей. Но наша природа не-
предсказуема, и в марте может быть 
всякое. И даже это уже не расстраивает. 
Если и будут еще холода, то они не будут 
такими зимними и суровыми.

н.Т. ермакова, домохозяйка:
– Пусть на улице холода, пусть ме-

теорологи обещают, будто потеплеет не 
раньше апреля, но в воздухе все равно 
пахнет весной. Может, это иллюзия, 
но она такая правдивая, что не грех и 
обмануться.

л.Р. литовских, пенсионер:
– Да, весна ощущается. После хо-

лодной зимы приятно, что наступило 
пусть незначительное, но потепление. 
В воскресенье очищал крышу от снега, 
почуял, как пригревает предвесеннее 
солнышко.

К.и. Романова, кадровый работник:
– Конечно, ощущаю! Солнце светит 

уже вовсю, птички в предвкушении 
тепла поют, ребята молодые ходят, 
держась за руки… А в воздухе витает 
что-то особенное, словно жизнь только 
начинается и у тебя все впереди. А моя 
девятилетняя дочь даже влюбилась. Це-
лыми днями только про этого мальчика 
и говорит. Сердце щемит, когда за этим 
наблюдаешь…

З.В. Михайлова, торговый предста-
витель:

– Весна, конечно же, чувствуется. 
Погода наладилась, стало теплее. Солнце 
стало ярче и греет уже лучше. Даже воз-
дух стал какой-то теплый, весенний.

Конечно, есть один неприятный мо-
мент. Начинает таять снег, и вся грязь, 
которая накопилась за зиму, оказывает-
ся наверху. Но, думаю, это ненадолго.

Еще, конечно же, будут снегопады и 
метели, зима так просто не отступит, но 
это уже не так страшно. Очень хорошо, 
что наконец-то пришла весна, и даже 
несмотря на авитаминоз, который не 
пройдет мимо, я этому радуюсь.
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страхования выросли с 14,8 до 34,8 про-
цента, а общий рост налогов составил 235 
процентов (2,3 раза). В денежном выраже-
нии это дополнительно более 1,2 миллиона 
рублей в бюджет ежегодно.

Перспективы у ОАО «Транспорт» на 
сегодняшний день довольно туманны, 
но небезнадежны: мы рассчитываем на 
возобновление масштабного дорожного 
строительства и полноценное финанси-
рование бюджетом социально значимых 
пассажирских маршрутов. 

лесных и торфяных пожаров, оснастить 
эту команду необходимой техникой, обо-
рудованием и снаряжением. Начальникам 
управлений сельских территорий поручено 
незамедлительно привести в надлежащий 
порядок все источники наружного водоснаб-
жения к работе в летних условиях.

На базе управлений сельских террито-
рий создать группы быстрого реагирования 
(лесопожарные звенья) по ликвидации 
природных пожаров в начальной стадии, 
оснастить их необходимым оборудованием 
и снаряжением, в том числе ранцевыми 
лесными огнетушителями, автомобилями 
для оперативной переброски к очагу по-
жара, провести обучение личного состава 
лесопожарных звеньев способам тушения 
природных пожаров, тренировочные заня-
тия, инструктажи по технике безопасности. 
Кроме того, управлениям сельских террито-
рий поручено предусмотреть резерв топли-
ва для обеспечения тушения пожаров.

На базе ОАО «Транспорт» намечено 
сформировать мобильную группу по 
перевозке населения и грузов, оснащен-
ную пятью автобусами и пятью грузовыми 
автомобилями.

Решено заключить договоры с предпри-
ятиями и организациями, которые могут 
быть задействованы в тушении лесных и 
торфяных пожаров, провести с персоналом 
этих организаций соответствующее обуче-
ние и тренировочные занятия.

Очень важно, что срок исполнения 
большинства пунктов решения комиссии 
ограничен мартом. То есть предполага-
ется сделать максимум возможного для 
того, чтобы к пожароопасному периоду 
территория подготовилась сполна и сво-
евременно.

в. ТищенКО. 

Приложение 2 к постановлению Главы городского округа Богданович от 28.01.2011г. № 112
План мероприятий по разработке и утверждению схемы размещения нестационарных торговых объектов  

 на территории городского округа Богданович на 2011 год

№ 
п/п Наименование мероприятия Срок выполнения Ответственные  

за выполнение

1 Провести инвентаризацию фактически существующих нестационарных 
торговых объектов на местности 07.02.2011 Рубан И.Н.

Несытых Д.В.

2 Провести инвентаризацию фактически существующих мест размещения 
объектов передвижной торговли 10.02.2011 Рубан И.Н

3

Провести инвентаризацию хозяйствующих субъектов, фактически осу-
ществляющих торговую деятельность в существующих нестационарных 
торговых объектах и в местах размещения объектов передвидной торгов-
ли

15.02.2011 Рубан И.Н.

4 Провести инвентаризацию выданных разрешений (договоров, согласова-
ний и иных разрешительных документов) 10.02.2011 Рубан И.Н.

Несытых Д.В.

5 Подготовить анализ и характеристику текущего состояния развития ин-
фраструктуры розничной торговли 15.02.2011 Рубан И.Н.

6
Подготовить предложения по перспективным местам размещения неста-
ционарных торговых объектов для рассмотрения и включения их в проект-
ные планы мест размещения Схемы. 

18.02.2011 Рогулина И.Г.
Рубан И.Н.

7
Подготовить проект текстовой части Семы размещения и направить на 
согласование в Министерство торговли, питания и услуг Свердловской 
области

02.03.2011 Рубан И.Н.

8 Подготовить графический вариант Схемы размещения на картографиче-
ской основе 21.03.2011 Рогулина И.Г.

9 Подготовить проект постановления и Схему размещения для утверждения 
Главой городского округа Богданович 25.03.2011 Рубан И.Н.

10 Опубликовать утверждённую Схему в газете «Народное слово» и разме-
стить на официальном сайте городского округа Богданович 31.03.2011 Тищенко В.И.

Дьяченко С.В.

В соответствии с федеральным законом 
о торговле от 28.12.2009 года № 381-ФЗ 
«Об основах государственного регулиро-
вания торговой деятельности в Российской 
Федерации», постановлением правитель-
ства Российской Федерации от 29.09.2010  
№ 772 «Об утверждении Правил включе-
ния нестационарных торговых объектов, 
расположенных на земельных участках, 
в зданиях и сооружениях, находящихся в 
государственной собственности, в схему 
размещения нестационарных объектов», 
постановлением правительства Свердлов-
ской области от 22.12.2010 г. №1826-ПП «Об 
утверждении порядка разработки и утверж-

дения схем размещения нестационарных 
объектов на территориях муниципальных 
образований в Свердловской области», 
Устава городского округа Богданович, ре-
шения Думы МО «Богдановичский район» 
от 10.11.2005 г. «Об утверждении правил 
благоустройства, обеспечения санитарного 
содержания территории городского округа 
Богданович»,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Разработать схему размещения не-

стационарных торговых объектов, нестаци-
онарных объектов по оказанию услуг обще-
ственного питания и бытового обслуживания 
населения на территории городского округа 

Богданович на 2011 год (далее по тексту 
– Схема).

2. Утвердить:
2.1. Состав комиссии   по подготовке про-

екта Схемы (приложение 1);
2.2. План мероприятий по разработке 

проекта Схемы (приложение 2).
3. Опубликовать настоящее постанов-

ление в газете «Народное слово» и на 
официальном сайте городского округа 
Богданович.

4. Контроль за выполнением настоящего 
постановления оставляю за собой.

А.А.  БыКОв,
Глава городского округа Богданович. 

Продолжаем серию публикаций фото 
детей – воспитанников учреждений гос-
воспитания. Подробную информацию 
можно получить по телефону - 2-48-08.

с. ФедОсеевА.
Фото автора. 

Со своей стороны органы власти готовы к 
взаимодействию и также стремятся налажи-
вать работу с интернет-сообществом, под-
черкнул губернатор. Это может выражаться в 
форме создания государственной «интернет-
оболочки», систематизированного «интерфей-
са» для предоставления гражданам госуслуг в 
сети Интернет, а также работы с гражданскими 
инициативами и организации новых эффектив-
ных дискуссионных площадок.

Отмечая важность таких дискуссий, Алек-
сандр Мишарин подчеркнул, что налаживаю-
щееся взаимодействие блогосферы с властью 
помогает озвучивать и осознавать многие 
проблемы, которые зачастую остаются чертой 
официальных докладов, искать пути их реше-
ния. Однако пока такой неформальный путь 
«обратной связи» нередко грешит помехами, 
а получающиеся дискуссии приобретают сум-
бурный и размытый характер. Отсюда возни-
кает информационный шум, препятствующий 
конструктивному диалогу.

Губернатор призвал блогеров к самооргани-
зации. По его мнению, в той же степени, в кото-
рой блогеры хотят «обратной связи» от власти,  
они и сами должны быть инициативными в деле 
грамотной и внятной подачи своих идей. Со-
бравшиеся согласились с тем, что нужно искать 
способы такой подачи, так как конструктивный 
диалог лично губернатора возможен лишь с не-
ким ограниченным количеством блогеров, но не 
со всей их массой одновременно. В частности, 
такими способами могут быть некие объедине-
ния блогеров, которые могли бы планировать 
свою активность, проводить тренинги, изучать 
иностранный опыт, налаживать каналы взаимо-

действия с отдельными органами власти.
В ходе встречи были затронуты и другие 

темы. В том числе речь шла о возможности 
«свердловского IT-кластера» стать двигателем 
модернизации региона. Александр Мишарин 
отметил важность повышения инвестиционной 
привлекательности Свердловской области, 
обеспечения ее узнаваемости, но при этом, по 
его словам, необходимо учитывать связанные 
с этим риски. Крупные проекты области, такие, 
как «Экспо-2020» и «Титановая долина», в 
первую очередь нуждаются в поддержке обще-
ства. Только когда проекты выходят на уровень 
«общего дела» - есть возможность реализовать 
их с максимальной эффективностью. А отсут-
ствие поддержки может и навредить, считает 
губернатор.

Кроме того, предметом разговора Алексан-
дра Мишарина с блогерами стали возможности 
решения проблем в здравоохранении, вопросы 
борьбы с наркоманией, темы, связанные с раз-
витием общественного и личного транспорта, 
созданием и финансированием частных дет-
ских садов и другие.

департамент информационной  
политики губернатора.

Саше 10 лет. Очень подвижный маль-
чик. легко вступает в контакт с детьми 
и взрослыми. на занятиях в основном 
занимает роль слушателя.

«транспорт» 
надеется...

Окончание. нач. на 1-й стр.

чтоб не бояться... 
Окончание. нач. на 1-й стр.

Пусть мама 
услышит

ПроБлема

систематизированный интерфейс госуслуг 
создадут в свердловской области

в коридорах власти

инернет-сообщество может стать 
влиятельной силой в Свердловской 
области - для этого надо лишь 
чуть больше самоорганизованно-
сти. К такому выводу пришли 24 
февраля участники встречи в кафе 
«Медведь», куда Александр Миша-
рин пригласил для общения в не-
формальной обстановке уральских 
блогеров.

В соответствии с Федеральным законом от 28.12.2009 г. 381-ФЗ «Об основах регулирования торговой деятельности в Российской 
Федерации» в городском округе Богданович начата работа  по разработке Схемы размещения нестационарных торговых объектов на 
2011 год. Срок действия схемы с 01.04.2011 до 31.12.2011 года. Администрация ГО Богданович (кабинет 35) принимает предложения по 
перспективным местам размещения нестационарных торговых объектов (павильон, киоск, палатка, автомагазин, автоцистерна, лоток). 
Предложения принимаются в срок до 02.03.2011 года.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ гЛАВы гО БОгдАНОВИЧ ОТ 28.01.2011 г. № 112
О разработке и утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории  

городского округа Богданович на 2011 год

Приложение 1  к постановлению Главы городского округа Богданович от 28.01.2011г. № 112 

Состав комиссии по разработке и утверждению схемы размещения нестационарных торговых объектов  
на территории городского округа Богданович на 2011 год

Быков Андрей Анатольевич - Глава городского 
округа Богданович, председатель комиссии.

Члены комиссии:
Пыжов Александр Степанович - заместитель 

Главы администрации городского округа Богданович 
по инвестициям;

Рубан Ирина Николаевна - ведущий специалист 
по торговле и защите прав потребителей отдела 
по экономике администрации городского округа 
Богданович;

Несытых Денис Владимирович - председатель ко-
митета по управлению муниципальным имуществом 

МО городской округ Богданович;
Рогулина Инна Геннадьевна - председатель коми-

тета по архитектуре  и градостроительству городского 
округа Богданович;

Кузнецов Александр Владимирович - начальник от-
дела госпожнадзора городского округа Богданович.
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Напомню, с 1 января 2010 года феде-
ральная социальная доплата устанавли-
вается неработающему пенсионеру, если 
общая сумма его материального обеспе-
чения меньше величины прожиточного 
минимума пенсионера, установленной в 
субъекте Российской Федерации. При под-
счете общей суммы учитываются все виды 
пенсий, ежемесячная денежная выплата, 
включая стоимость набора социальных 
услуг, дополнительное материальное обе-
спечение и другие меры социальной под-

держки, установленные законодательством 
субъектов РФ в денежном выражении.

В Свердловской области с 1 января 2011 
года прожиточный минимум установлен в раз-
мере 4813 рублей, что на 335 рублей выше, 
чем в 2010 году (согласно областному закону 
№ 82 от 18.10.2010 г. «Об установлении вели-
чины прожиточного минимума пенсионера в 
Свердловской области на 2011 год»).

С 1 января 2011 года 73 тысячам пенси-
онеров Свердловской области произведен 
перерасчет пенсии в автоматическом по-
рядке на основании сведений, имеющихся 
в распоряжении ПФР и представленных 
органами социальной защиты населения. 
В Богдановичском районе количество 
граждан, которым пенсия начислена с 
учетом новых размеров соцдоплаты, со-
ставляет 1394.

 е. ЖернАКОвА, 
руководитель клиентской  

службы УПФ. 

«В марте 2010 года я обратилась в фонд 
соцстраха с заявлением о предоставлении 
мужу комнатной кресла-коляски. Он инва-
лид первой группы, необходимость в коля-
ске отмечена в его индивидуальной про-
грамме реабилитации. Фонд социального 
страхования выдал мне уведомление о по-
становке на учет. Но год прошел, и сколько 
раз я бы ни звонила и ни приходила, всегда 
слышала один ответ: «Ждите».

Недавно снова обратилась в соцстрах, 
там мне заявили, что нужно вновь писать 
заявление уже на этот год, т.к. старое заяв-
ление недействительно. Я уже сомневаюсь, 
что мы дождемся коляску при жизни (муж ле-

жачий). Не знаю, куда еще обратиться, чтобы 
решить свой вопрос. Прошу вас воздейство-
вать на неуправляемых чиновников.

Г. сажина,
ул. Энтузиастов».

Это письмо мы получили 19 января и, 
подготовив официальный запрос, направи-
ли его в филиал N 5 фонда социального 
страхования.

К сожалению, ответ к нам поступил 
лишь 17 февраля. В нем была инфор-
мация, которую мы и так уже знали. Как 
сообщила нам 9 февраля автор письма 
Г.М. Сажина, инвалидную коляску соцстрах 
ее мужу все же предоставил. Правда, с 
неисправностью – одно из колес коляски, 
видимо, пробито. Шина спущена. Спасибо 
свату – помог, заклеил.

Награждал активистов-общественников 
заместитель главы нашего ГО В.Я. Бешлый. 
Владимир Ярославович поблагодарил всех 
за плодотворную работу, сказал в адрес 

каждого несколько добрых слов. В числе 
поощренных за общественную работу были 
участники Великой Отечественной войны 
Э.Ю. Воробьева, А.В. Казанцев, а также 
представители организаций «Солдатские 
матери», «Память сердца», «Военные 
моряки ГО Богданович», «Союз офицеров 
запаса» – всего около 20 человек.

Каждый из присутствующих получил 
парфюмерный набор – из числа подарков, 
присланных в наш район депутатом об-
ластной Думы Л.И. Ковпаком.

Лекторской группой, действительно, про-
ведена немалая работа. Только в краевед-
ческом музее в течение февраля прошло 
17 встреч двух поколений, в них приняли 
участие более 600 учащихся.

с. сОБОлевА.
Фото автора.

Совещание открыла главный специалист 
администрации Южного управленческого 
округа И.В. Петрашина. Она рассказала 
об итогах работы ТКДНиЗП за 2010 год, об 
исполнении федерального и областного за-
конодательств по профилактике безнадзор-
ности, правонарушений несовершеннолетних 
и защите их прав, а также о задачах на 2011 
год. Всего в Южном округе проживает 123440 
несовершеннолетних, из них 99454 в возрас-
те до 14 лет.

 За 2010 год в адрес территориальных 
комиссий поступило 9947 документов для 
рассмотрения, из них 6278 протоколов об 
административных правонарушениях.

За отчетный период было рассмотрено 
2648 представлений, из них 1101 поступило 
из образовательных учреждений. Отделами 
внутренних дел в адрес комиссий было на-
правлено 1203 представления и 134 пред-
ставления – из органов социальной защиты 
населения, а также опеки и попечительства.

Из числа подростков, обсужденных на 

заседаниях комиссии, 490 совершили обще-
ственно-опасные деяния.

Наибольшее количество подростков, со-
вершивших по сути преступление в возрасте 
до 14 лет, наблюдается в п. Рефтинском, а 
также Асбестовском, Малышевском и Бере-
зовском городских округах. 

В 2010 году в результате всех оперативно-
профилактических мероприятий, проведен-
ных ОВД совместно с территориальными 
комиссиями, был вновь выявлен 681 без-
надзорный несовершеннолетний против 749 
в 2009 году.

 В течение 2010 года территориальные ко-
миссии охватили 4500 несовершеннолетних 
профилактическими мероприятиями, 2206 
из них – это дети, находящиеся в социально-
опасном положении.

На территории Южного управленческого 
округа наблюдается рост преступности не-
совершеннолетних на 19,3 процента. Не 
наблюдается роста только на территориях 
Богдановичского, Белоярского и Сысертского 
городских округов. В конце своего доклада 
И.В. Петрашина отметила, что зачастую 
подросток, совершающий преступление, 
пытается таким образом обратить на себя 
внимание или делает это для того, чтобы его 
нашли, когда он в бегах. И если есть рост пре-
ступлений, значит, есть о чем задуматься.

После с докладом выступил начальник 
Управления по организации деятельности 
участковых уполномоченных милиции и под-
разделения по делам несовершеннолетних 
МОБ ГУВД А.Н. Моисеенко. Он рассказал о 
состоянии и росте преступности несовершен-
нолетних в ряде территорий Южного округа и 
задачах, поставленных перед органами вну-
тренних дел по профилактике преступлений 
несовершеннолетних.

 В 2010 году на территории округа в от-
ношении детей и подростков совершенно 
1177 преступлений, в том числе 829 против 
половой неприкосновенности. Рост престу-
плений в отношении несовершеннолетних 

наблюдался на территориях Красногорского, 
Синарского и Сухоложского районов. В целях 
предупреждения семейного неблагополучия 
сотрудниками ПДН выявлен 41 факт жесто-
кого обращения с детьми. На территории 
Южного округа увеличилось на 6,7 процента 
число несовершеннолетних, привлеченных 
к уголовной ответственности. За 12 месяцев 
прошлого года снизилось количество несо-
вершеннолетних, совершивших преступле-
ние в состоянии алкогольного опьянения 
– 95 против 113. Также было выявлено 57 
фактов вовлечения несовершеннолетних в 
совершение преступления. Всего выявлено 
5121 административное правонарушение, 
совершенное подростками. 

Далее выступила ведущий специалист 
отдела охраны прав детей и комплексной 
безопасности в системе образования Мини-
стерства общего и профессионального обра-
зования Свердловской области О.Г.Петрова. 
В своем докладе она рассказала о необхо-
димости взаимодействия органов местного 
самоуправления, территориальных государ-
ственных органов исполнительной власти с 
администрациями воспитательных колоний, 
специальных учебно-воспитательных учреж-
дений закрытого типа по вопросам подготовки 
несовершеннолетних к возвращению домой 
и организации работы по их адаптации и 
реабилитации. 

Опытом работы по трудоустройству не-
совершеннолетних поделилась директор 
Каменск-Уральского центра занятости 
Н.Н. Павлова. За 2010 год центром было 
трудоустроено 1575 подростков. Ежегодно 
организуются трудовые бригады. В прошлом 
году в такой бригаде приняли участие 190 
подростков.

Об организации и результатах взаимодей-
ствия ТКДНиЗП с Богдановичским центром 
занятости, молодежной биржей труда по 
вопросам постоянного и временного трудо-
устройства несовершеннолетних стало из-
вестно из доклада председателя ТКДНиЗП 

Богдановичского района М.В. Румянцевой. 
В 2010 году для временного трудоустройства 
несовершеннолетних в возрасте от 14 до 18 
лет в свободное от учебы время центром за-
нятости было заключено семь договоров на 
создание 107 рабочих мест. По заключенным 
договорам 529 учащихся приняли участие в 
программе «Организация временного трудо-
устройства несовершеннолетних граждан в 
возрасте от 14 до 18 лет в свободное от учебы 
время». В программе приняли участие 194 
подростка из сельской местности. Из числа 
трудоустроенных подростков 365 было трудо-
устроено через молодежную биржу труда.

В прошлом году из малообеспеченных, 
многодетных и неполных семей было тру-
доустроено 294 подростка, 25 состоят на 
учете в территориальной комиссии и ПДН, 
четыре подростка из числа детей сирот и 12 
находящихся под опекой.

В 2010 году территориальной комиссией 
выдано 28 направлений на трудоустройство 
через молодежную биржу труда и центр за-
нятости. Было трудоустроено 25 человек, из 
них шесть несовершеннолетних, осужденных 
условно, трое осуждены к обязательным 
работам, один вернулся из государственного 
специального учебно-воспитательного учреж-
дения Свердловской области для детей и 
подростков с девиантным поведением, также 
трудоустроено пять воспитанников ЦСПСиД.

 О результатах участия ГО Сухой Лог 
во Всероссийском конкурсе «Город без 
жестокости к детям» рассказал начальник 
Сухоложского управления образования Р.Ю. 
Валов. Сухоложский городской округ занял в 
этом конкурсе второе место среди городов с 
населением до ста тысяч человек.

 В конце совещания участники приняли 
решение доклады выступающих принять к 
сведению. Признать положительным и рас-
пространить опыт ГО Сухой Лог по участию 
во Всероссийском конкурсе «Город без же-
стокости к детям».

е. ПАсюКОвА.

итоги

установлены новые размеры 
социальной доплаты

общественников  
поощрили

Своеобразным подведением ито-
гов месячника военно-патрио-
тического воспитания молодежи 
стало вручение небольших подарков 
лекторской группе, которая в тече-
ние февраля проводила встречи со 
школьниками. Мероприятие про-
ходило 21 февраля в краеведческом 
музее.

важно

В 2011 году пенсионерам 
Свердловской области установ-
лены новые размеры федеральной 
социальной доплаты.

коляску выделили, но…
нам Пишут

Подростки должны быть под контролем
совещание

на прошлой неделе в зале за-
седаний администрации нашего ГО 
состоялось совещание межведом-
ственного совета Южного управ-
ленческого округа по профилактике 
безнадзорности, правонарушений 
несовершеннолетних и защите их 
прав. на совещании собрались пред-
седатели ТКДниЗП, директора школ, 
представители министерства образо-
вания, ОВД и другие представители 
субъектов системы профилактики 
правонарушений несовершенно-
летних из разных городов Южного 
управленческого округа.

Активисту общественной организации «Союз офицеров запаса» А.С. Юрченко подарок 
вручает В.Я. Бешлый.
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Поздравляем дорогого папу, дедуш-
ку, свекра лескина владимира Проко-
пьевича с юбилеем!
От всей души, с большим волненьем,
С которым, слов не находя,
Мы поздравляем с днем рожденья,
С 70-летием тебя.
Наш родной юбиляр, не болей, не старей,
Не грусти, не скучай
И еще много лет
Дни рождения встречай.

дети, внуки.
Поздравляем с юбилеем дорогого, 

любимого мужа, папу, дедушку елькина 
Александра викторовича!
Наш самый любимый,
Мы в твой юбилей
Спешим пожелать: никогда не болей,
Будь бодрым, веселым,

27 февраля 2011 года 
исполнилось 2 года со дня 
смерти Пургиной Антони-
ны николаевны.

Всех, кто знал и помнит 
Антонину Николаевну, просим 
помянуть добрым словом.

Родные.
1 марта исполнится 

полгода со дня трагиче-
ской гибели нашего дорого-
го сына, мужа, отца Кашина 
евгения Анатольевича.
Снег за окном, морозы 

крепче,
Прошло полгода, но нам не легче.
Всех чувств не выразить словами,

Счастливым всегда,
И пусть не страшны тебе будут года!
Тебя уважают и ценят друзья, 
И искренне любит вся наша семья!

С любовью, жена, дочери,  
зять, внучки.

дорогую маму, бабушку, тещу са-
велкову евдокию Михайловну поздрав-
ляем с 80-летним юбилеем!
Эта круглая в жизни дата -
Твой торжественный юбилей.
Значит, много от жизни взято,
Еще больше отдано ей.
Счастья тебе земного,
Радости, чтоб не счесть,
И здоровья желаем много,
Не терялось бы то, что есть.

дочь Татьяна, внучка Лена,  
зять Сергей.

Ведь ты полгода уже не с нами.
Тебя никто не в силах возродить.
Всегда мы будем помнить и любить.
Спи спокойно, любимый, родной.
Земля тебе пухом и вечный покой.

Всех, кто знал Женю, просим помянуть 
вместе с нами.

Родители, жена, 
дети Наташа, Степа.

2 марта 2011 года испол-
нится 5 лет со дня смерти 
сысоева николая леони-
довича.

Все, кто знал и помнит Ни-
колая, помяните его вместе 
с нами.

Жена, дети.

Вычет предоставляется в сумме, направленной в течение 
года на благотворительные цели в виде денежной помощи:

- организациям науки, культуры, образования, здра-
воохранения и социального обеспечения, частично или 
полностью финансируемых за счет бюджета;

- физкультурно-спортивным организациям, образова-
тельным и дошкольным учреждениям на нужды физического 
воспитания граждан и спортивных команд;

- религиозным организациям на осуществление ими 
уставной деятельности.

Вычет предоставляется только в сумме денежной по-
мощи, оказанной непосредственно данным организациям. 
При перечислении денежных средств в адрес фондов, 
учрежденных перечисленными организациями, вычет не 
предоставляется.

Также вычет не предоставляется в том случае, если 
понесенные физическим лицом расходы, предполагают полу-
чение им какой-либо выгоды (передача имущества, оказание 

 С 2006 года в Байновской библиотеке ве-
лась работа по программе «Сельская библио-
тека – центр информации для жителей села». 
Эта библиотека, являясь одной из лучших, 
была первой автоматизирована и подключена 
к сети Интернет. Целью программы было соз-
дание на базе сельской библиотеки центра, 
обеспечивающего информационные потреб-
ности жителей села. Библиотека оказывала ин-
формационное обеспечение образовательного 
процесса, административно-управленческого 
аппарата, работников сельскохозяйственного 
производства, культурно-досуговой деятель-
ности. В формате информационного центра би-
блиотека на более качественном уровне вела 
информирование населения по всему спектру 
насущных вопросов, она стала востребована 
не только читателями, но и всем населением, 
помогая им в решении повседневных проблем. 
Сегодня в библиотеку обращаются за право-
вой информацией социально незащищенные 
слои населения: пенсионеры, безработные, 
инвалиды.

 Старшеклассники могут получить здесь 
полную информацию о профессиональных 
учебных заведениях, студенты работают над 
курсовыми и дипломными работами. Безра-
ботные ведут поиск работы, а фанаты ищут 

информацию о своих кумирах.
В Полдневской библиотеке была реализо-

вана пятилетняя программа краеведческого на-
правления «Мира не узнаешь, не зная края сво-
его». За годы работы окрепли деловые связи 
библиотеки по линии социального партнерства, 
большую помощь и поддержку библиотеке 
оказывали администрация, профком, совет 
ветеранов горного управления ОАО «Огнеу-
поры». Комната истории горного управления, 
расположенная при библиотеке, стала главным 
звеном в реализации программы развития. Она 
повлияла на формы работы библиотеки с на-
селением: это встречи с интересными людьми 
под названием «Человек в истории и жизни 
поселка», «Наши земляки – участники войны», 
«Ты у поселка всего на виду», «Династии гор-
ного управления». Многие мероприятия стали 
традиционными. Например, встреча с Н.Т. Бо-
родиной, матерью воина-интернационалиста 
Сергея Бородина, погибшего в Афганистане; 
историко-краеведческие часы о ветеранах 
труда «История в лицах земляков».

Информация, собранная в ней, использует-
ся для исторических исследований и образова-
тельных программ. Все годы учащиеся пишут 
рефераты об истории горного управления, 
составляют презентации. Полдневская библи-
отека (заведующая И.А. Закшевская) показала 
себя как надежный партнер для совместной 
работы с общественными организациями, 
социальными партнерами и в корпоративном 
сотрудничестве. Здесь накоплен интересный 
опыт краеведческой работы.

 В области с 2011 по 2015 годы будет реа-
лизовываться целевая программа «Патриоти-
ческое воспитание граждан в Свердловской 
области». Можно с уверенностью говорить о 
том, что библиотеки внесут достойный вклад 
в это нужное дело.

Т. вАлОвА, 
методист библиотечной системы.

 Библиотекари Т.В. Кузнецова, Е.А. Клюева, 
Е.С. Рогозина, А.С. Бобовникова, М.В. Соро-
кина воспользовались возможностью сказать 
«люблю» своим близким и бескорыстно по-
мочь тем детям, которые в этом нуждаются. 
Помощниками в этот день стали ученики 4-а 
класса школы N 3 (классный руководитель 
Т.В. Корелина). Из личных библиотек было 

собрано много книг, и они были подарены 
детям из ЦСПСиД и ЦРБ. Вместе с библио-
текарями читали книги вслух детям, которым 
по каким-то причинам трудно читать самим. 
В этот праздник доброты «раздавали» много 
интересных добрых стихов, афоризмов и по-
словиц. И все, кто получил эти простые напо-
минания о том, что проявление доброты могут 
стать ежедневной привычкой, действительно 
стали добрее. Ведь добрые дела заразны в 
хорошем смысле слова. Когда мы помогаем 
кому-то, этот человек в знак благодарности 
окажет помощь другому. Вот такая хорошая 
цепная реакция.

Т. КУзнецОвА,
главный библиотекарь читального зала. 

Нашему классу очень нравится быть актера-
ми, ставить кукольные инсценировки для детей 
с ограниченными возможностями здоровья. 
Эти дети очень добрые, благодарные, одним 
словом, особенные. В прошлом году у нас было 
десять встреч на территории ЦСПСиД. Здесь 
мы не просто рассказывали, а показывали 
сказки братьев Гримм, Андерсена и, конечно, 
русские народные сказки. Именинников мы 

поздравили с днем рождения, пели им песни, 
рассказывали стихи, а потом все вместе пили 
вкусный чай с пирогами.

Последняя наша встреча была посвящена 
празднованию Рождества. Мы с удовольствием 
показали детям кукольную инсценировку «Свет 
небесного чуда». Мы с нетерпением ждем 
новых встреч, которые организовывает библи-
отекарь детской библиотеки Т.В. Кузнецова по 
программе «Читатели особой заботы».

А. КАБинА, О. ЯзОвсКих, 
ученицы 4-а класса школы N 3. 

сохраняя традиции,  
искать новое

БиБлиоинформ

Работа по целевым программам 
является для массовых библиотек 
городского округа одним из пу-
тей развития. Для двух библиотек 
Богдановичской централизованной 
библиотечной системы 2010 год стал 
итоговым в реализации пятилетних 
программ.

спешите делать добро

хорошее дело

В России еще мало известен День 
спонтанного проявления доброты. В 
этот день нужно быть безграничным и 
бескорыстным. В детской библиотеке 
решили отметить этот праздник.

мы – маленькие волонтеры

услуг, реклама и др.), поскольку под благотворительностью 
понимается только бескорыстная помощь.

Вычет предоставляется на основании налоговой де-
кларации формы 3-НДФЛ, предоставляемой в налоговый 
орган по месту жительства. При получении вычета в сумме, 
направленной на благотворительность, заполняются следу-
ющие листы декларации:

за 2010 год - страницы 1 и 2; разделы 1 и 6; листы «Ж1», 
«Ж2»; и, в зависимости от вида получаемых доходов, либо 
лист «А» - доходы по основному месту работы, либо лист «В» 
- доходы от предпринимательской деятельности;

за 2008 и 2009 годы – страницы 1 и 2; разделы 1 и 6; 
листы «К1» и «К2»; и, в зависимости от вида получаемых 
доходов, либо лист «А» - доходы по основному месту 
работы, либо лист «В» - доходы от предпринимательской 
деятельности.

Для получения вычета к декларации необходимо при-
ложить документы, подтверждающие расходы: платежные 
документы, заявки (письма) организаций на оказание благо-
творительной помощи, заключенные с ними соглашения и 
другие документы.

Сумма социального вычета на благотворительные 
цели не может превышать 25% от суммы полученных в 
году доходов.

Тепличное хозяйсТво (с. Грязновское) 

реализуеТ к празднику 8 МарТа  
цвеТы (Тюльпаны). 

Только лучшие голландские сорта.
Телефон – 8-963-854-27-02 (Евгений).

с. грязновское, ул. молодежная, д. 5, кв. 2.

Продаю  
дрова

сухие, квартирник 
и колотые.

Телефон –  
8-912-693-88-25.

Реклама Реклама

социальный налоговый вычет по ндфл  
в сумме, затраченной на благотворительность
налоговая инсПекция 
информирует

график приема депутатами думы гО Богданович в марте 2011 года
место приема: г. Богданович, ул. Октябрьская, 15. 

№ по п\п Фамилия, имя, отчество депутата  дата и время приема
1. Крячко Александр Иванович 03.03.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов
2. Лакия Татьяна Александровна 10.03.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов
3. Орехова Оксана Михайловна 17.03.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов
4. Пакулина Людмила Васильевна 24.03.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов
5. Парадеев Анатолий Витальевич 31.03.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов


